



PRODUCT CATALOGUE



Компания «Санфуд» создана в 2009 году. За этот промежуток времени компания стала неоспоримым лидером в масло-жировой отрасли Армении. Производимые компанией топленые смеси «Империя Вкуса», «Царское» не имеют себе равных на армянском рынке, а спреды «Маселко», «Сонячна Долина» и «Царское» неоспоримые лидеры по продажам.

В конце 2021 года были запущены производства кетчупов, майонезов и сгущенного молока под торговой маркой «Primo». За этот короткий промежуток времени торговая марка «Primo» стала брендом на рынках Армении и Грузии. Продукты под торговой маркой «Primo» отличаются качеством и позиционируются как натуральные продукты.

Наше производство - это системный подход контроля качества изготавливаемой продукции на всех этапах производства, который позволяет предоставить потребителю исключительно полезную и качественную продукцию. В компании внедрена ISO 22000.

Качество - мы предлагаем нашим потребителям только высококачественные и оригинальные по своей рецептуре продукты.

Ценовая политика - мы принимаем во внимание темпы роста потребительской корзины, поэтому наша продукция с лучшим ценовым предложением для потребителей, заботящихся о здоровье семьи и семейном бюджете.

Собственные эксклюзивные рецептуры, приумножены на современные и усовершенствованные с требованиями бизнеса и конкурентной среды технологии - вот составляющие, которые позволяют ООО «Санфуд» занимать прочные позиции на рынке продовольственных товаров.

Сегодня, в условиях постоянного роста предложения, доверие потребителя и его преимущество при выборе, достигаются только при условии высоких стандартов безопасности, соответствия и качества произведенной продукции.

За небольшой срок своего существования компания успела приобрести популярность не только на внутреннем, но и на внешних потребительских рынках.

Компания «Санфуд» является официальным представителем - дистрибьютором компании «ЭФКО», которая занимает лидирующие позиции в своей отрасли и зарекомендовала себя как надежный партнер. Компания «Эфко» производит такие виды продукции, как универсальные и специализированные маргарины и жиры, заменители молочного жира с минимальным содержанием транс-изомеров жирных кислот.

«SunFood» Company was founded in 2009. During this period of time, the Company has become an undisputed leader in the Armenian fat-and-oil industry. Melted ghee mixtures «Imperiya Vkusa», «Tsarskoye» that are produced by the Company have no equals in the Armenian market. «Maselko», «Sonyachna Dolina» and «Tsarskoye» spreads are undisputed sales leaders.

Production of ketchups, mayonnaise and condensed milk was launched under the «Primo» brand at the end of 2021. In a short space of time «Primo» trademark has become a brand in Armenian and Georgian markets. «Primo» brand products are distinguished by their quality and are positioned to be natural products.

Our production is a systematic approach of quality control for processed products at all the stages of their production and this approach makes it possible for us to provide our consumer with extremely useful and tasty products.

The Company has implemented ISO 22000. Quality: we offer our customers only high-quality and delicious products original in their recipe and taste.

Pricing policy: we take into account the growing pace of the consumer basket and therefore, we offer best prices for our products caring about health and family budget of our customers.

Our own exclusive recipes, enhanced by the up-to-date and improved technologies meeting the requirements of the business and competitive technological environment, are the basic components that make it possible for «SunFood» LLC to achieve strong positions in the food market.

Today, with the constant growth of supply, consumer confidence and its advantage in choice can be achieved only through high standards of safety, conformity and quality of production.

During the short time of its existence, the Company gained popularity not only on the internal market, but also on the foreign markets.

«SunFood» LLC is the official representative distributor of «KRTS EFKO-Kaskad» LLC, which is the leader in its industry and has proven itself as a reliable partner. «KRTS EFKO-Kaskad» produces universal and specialized margarines and fats, substitutes for milk fat with a minimum content of trans-isomers of fatty acids.



Кетчуп «Томатный» обладает классическим мягким вкусом. Сочетается с любым гарниром и мясом, является идеальной основой для приготовления подлив, соусов, супов. Томатный кетчуп приготовлен из созревших на солнце помидоров. Кетчуп «Томатный» - 100% натуральный кетчуп.

200г/г 400г/г

Кетчуп «Шашлычный» - натуральный томатный кетчуп сочетает в себе особый набор специй, благодаря которым вкус шашлыка станет еще ярче. Сбалансированный вкус кетчупа «Шашлычный» с томатами и пряными травами оценят все ваши гости - этот ароматный соус отлично подойдет для вашего пикника и гармонично дополнит любое мясо, которое вы приготовите.

Ketchup «Barbecue» is a natural tomato ketchup, flavored with a specific combination of spices, which make the taste of the barbecue more vivid. Your guests will definitely like the tomato and spicy herbs balanced taste of «Barbecue» ketchup. This flavored sauce is an excellent product for the picnic as well as a great addition to any meat dish.

200г/г 400г/г



Пикантный кетчуп «Чили» с остротой жгучих перчиков чили и насыщенным пряным ароматом. Настало время добавить настоящей остринки в ваши блюда. Кетчуп «Чили» - классический натуральный томатный кетчуп с добавлением жгучего перца «Чили».

Ketchup «Chili» is defined by spiciness of hot chili peppers and intense savory taste. It is time to add some chili in your dishes. Ketchup «Chili» is a classic natural tomato ketchup with hot chili pepper.

200г/г 400г/г



Майонез «Провансаль» — традиционный майонез, обладает насыщенным и благородным вкусом. Приготовлен из высококачественных ингредиентов.

Mayonnaise «Provencal» is a traditional mayonnaise with rich and noble taste that is made from natural ingredients.

200 г/г **400 г/г**

Для создания майонеза «Классический» собраны только качественные ингредиенты со всего мира: настоящие желтки, растительное масло, натуральная горчица. Майонез «Классический» обладает нежным сбалансированным вкусом, который идеально подойдет в качестве заправки к любому салату.

Mayonnaise «Classic» is made of exclusively high quality ingredients: natural yolks, vegetable oil and natural mustard. Mayonnaise «Classic» has a soft balanced taste. It is an ideal dressing for any salad.

200 г/г **400 г/г**



Майонез «Оливковый» имеет в своем составе натуральное оливковое масло, благодаря которому майонез получил неповторимый нежный и утонченный вкус. Прекрасно подойдет как для рыбы и мяса, так и для теста и салата.

Mayonnaise «Olive» contains natural olive oil that defines the soft and refined taste of the product. It ideally matches fish or meat dishes as well as it is great for dough or salad.

200 г/г **400 г/г**



Майонезный соус «Нежный» обладает сбалансированным содержанием калорий, идеально подходит для приготовления салата и обеспечивает свежесть овощам и зелени. Майонезный соус «Нежный» для тех, кто умеет получать удовольствие от жизни и следит за своей фигурой.

Mayonnaise sauce «Delicate» is an ideal option for salad as it contains balanced calories and helps to preserve freshness of vegetables and herbs. Mayonnaise sauce «Delicate» is an excellent choice for people who enjoy life and keep fit.

200 г/г 400 г/г

Сырный соус «Dallas»

Cheese sauce «Dallas»

200 г/г





Томатный
Tomato
460 г/г

Чили
Chili
460 г/г

Шашлычный
Barbecue
460 г/г

Томатный
Tomato
850 г/г

Чили
Chili
850 г/г

Шашлычный
Barbecue
850 г/г



Классический
Classic
460 г/г



Оливковый
Olive
460 г/г



Провансаль
Provencal
460 г/г



Нежный
Soft
460 г/г



Классический
Classic
850 г/г



Оливковый
Olive
850 г/г



Провансаль
Provencal
850 г/г



Нежный
Soft
850 г/г



ООО «Санфуд»: Республика Армения, г. Ереван, ул Ширака 1/68.

«Sun Food» LLC: 1/68 Shirak street, Yerevan, RA

www.sunfood.am
export@sunfood.am
marketing@sunfood.am
тел./tel. +374 10 46 46 41